
本报讯 5 月 21 日，县人大常委会副主

任李晓燕带领部分县人常委会委员和省、

市、县人大代表对我县贯彻执行《村民委员

会组织法》情况进行执法检查，政府副县长

李鹏奇等一同检查。

检查组一行先后来到横水镇、大交镇北

册村、南樊镇南柳村、古绛镇东关村，卫庄

镇，通过听取汇报、现场提问、查阅资料、实

地查看等方式，对《村民委员会组织法》执行

情况进行了详细了解。

在随后召开的座谈会上，县民政局负责

人黄新苏对我县贯彻执行《村民委员会组织

法》情况进行汇报。各位县人大常委和人大

代表进行了讨论发言。

李晓燕对我县贯彻实施《村民委员会组

织法》的工作给予肯定并提出建议，希望我县

各村民委员会要坚定不移地把《村民委员会

组织法》贯彻好、执行好、落实好，继续加大宣

传力度，提高干部群众对相关法律和地方性

法规的认识；发展集体经济，健全完善村民自

治制度，加强对村民自治制度执行情况的检

查指导，促进经济社会和谐健康发展。

李鹏奇表示，要进一步加强自身建设，

加大法律法规宣传力度，提高基层干部和群

众执法、守法的自觉性、主动性；要以人民为

中心开展工作，善于发现人才并培养人才；

要以《村民委员会组织法》的相关规定为准

则，加强村委会建设工作，立足实际，为维护

地方稳定和促进全县经济发展贡献力量。

梁 瑾

县人大对我县贯彻执行《村民委员会组织法》情况进行执
法检查
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本报讯 5 月 18 日至 20 日，全国著名

特级教师小学数学课堂教学观摩研讨会暨

山西省“小学名师在线工作室”绛县现场会

召开，来自省、市、县的教育专家、学者、教师

参加，大家聚焦核心素养、把握课改方向、突

出问题研究、共话教学质量，共同交流探讨

新形势下小学数学课堂教学的问题。县委副

书记、县长薛玉马，山西省教育学会副会长、

省政府督学、省教育科学研究院原书记兼副

院长李文锦参加会议。

薛玉马代表绛县县委、县政府对专家和

老师们的到来表示热烈的欢迎！他指出，绛

县县委、县政府坚持教育事业优先发展，加

大投入力度，改善办学条件，扎实推进学前

教育，均衡发展义务教育，着力加快高中教

育，大力发展职业教育，力推教育事业发展。

这次现场会在绛县召开，是对绛县教育工作

的肯定和鼓励，也是对绛县各项工作的推动

和促进。希望全具教育工作者要抓住机遇、

踊跃参与，学习借鉴、消化吸收课堂教学的

好经验、好做法，在研究上再深入，在目标上

再提升，在工作上再加压，力求学有所获、学

有所悟、学有所用，全力推进我县教育内涵

式发展，努力办好新时代人民满意的教育。

观摩会上，全国特级教师许卫兵、赵红

亮、张晓刚先后做专题讲座。并举行了山西

省“小学名师在线工作室”绛县先进经验交

流及基地学校教师座谈。来自我县安峪中心

校、横水中心校、古绛中心校三所基地校的

6 名优秀教师在绛县会堂做课，零距离接受

山西省“小学名师在线工作室”专家的点评

指导。

此次活动的开展，进一步推动了我县教

育内涵式发展，促进我县在人民满意教育上

再谱新篇、再上新台阶，为打造“运城教育强

市”品牌贡献更多的绛县智慧与力量。

全国著名特级教师小学数学课堂教学观摩研讨会
暨山西省“小学名师在线工作室”绛县现场会召开

本报讯 5 月 23 日，市政协

副主席、民进运城市委会主委翟

冬鸿一行到我县就中医药发展情

况进行调研。县委常委、统战部长

董宏运陪同调研，原县人大主任、

运城中医协会绛县分会顾问荆军

武参加座谈。

翟冬鸿一行先后到郝庄乡

小祁村中药材基地、县红十字会

医院、县中医院、中医馆、绛县赵

作伟中医诊所等地，通过实地查

看、听取汇报等方式，对我县中

药材产业发展情况和中医事业

发展情况及存在的问题进行了

详细了解。

在召开的座谈会上，县卫计

局局长周永平对我县中医药产业

发展情况进行了汇报。

截止到 2017 年底，我县共发

展中药材 5.7 万亩，年产中药材 2

万吨。种植品种有黄芪、柴胡、远

志、生地等 20 余种，种植区域分

布在 10 个乡镇，中药材种植及购

销合作社 96 家，中药材加工企业

两家。同时，我县的中医药事业也

发展良好。县人民医院、中医院，

各乡镇卫生院和一批村级卫生室

均开设了中医门诊，设立了中医

科室，采用中医中药为患者治病，

涌现出了一批学有所长、口碑良

好的“先生”。

荆军武和各医院负责人从人

才引进、医保报销、政策支持等方

面对促进中医药产业发展提出了

很好的意见建议。

翟冬鸿说，绛县县委、县政府

把中医药发展纳入县域发展战

略，高度重视中医药发展，在中

医药发展、中药材种植等方面做

出了很大成绩，各医院负责人提

出的意见恳切，回去以后会把大

家提出的问题和建议认真研究

整理，写成社情民意信息，通过

政协三级系统、党派三级系统以

及统战系统积极向上级建言献

策，共同推进中医药事业健康有

序发展。

崔 璐

翟冬鸿一行调研我县中医药产业发展情况

本报讯 5 月 23 日，县政协副主席柴

广胜带领部分政协委员先后深入到郝庄乡

南庄村和古绛镇城内村，就我县“农村移风

易俗、树立文明乡风”建设工作进行调研，政

府副县长李鹏奇一同调研。

每到一处调研组都认真听取镇村负责

人的汇报，倾听基层群众对开展“农村移风

易俗、树立文明乡风”建设的建议。

李鹏奇指出，县政协此次调研活动，选

题精准、实施精准和建言精准。乡风民俗来

源人民群众的生产生活，直接关系到人民群

众的获得感、幸福感和满意度。县政府将主

动作为，把各位委员的真言良策落实到今后

的工作中，坚决向陈规陋俗说不，共同建设

文明幸福的美丽绛县。

在随后召开的座谈会上，县民政局负责

人黄新苏就我县开展“移风易俗树文明乡

风”建设的有关情况作了汇报；各位政协委

员们围绕如何做好我县“移风易俗树文明乡

风”建设工作特别是农村彩礼问题进行了讨

论发言，提出了好的意见建议。

柴广胜要求，政协委员和政协干部要带

头争做移风易俗的倡导者、社情民意的建言

者、文明新风的推动者、核心价值观的实践

者，助力全县乡风文明建设。县政协将结合

本次调研和协商座谈情况，尽快形成具有可

操作性的调研报告，供县委政府决策参考。

王 琪

县政协调研全县“农村移风易俗、树立乡风文明”工作

本报讯 5 月 24 日，

江苏省徐州市治超办工作

考察团来我县考察学习公

路治超工作先进经验和典

型做法。政府副县长何文

东陪同。

考察团先后到横水公

路超限检测站和县公安交

警大队，通过现场查看、与

一线治超人员交谈、查阅资

料等形式，详细了解了路警

联合治超机制建立、处罚流

程和治超检测工作开展情

况，并观看了横水公路超限

检测站上下岗实操演练，参

观了检测室、执法大厅、卸

货场和电子抓拍系统、闯卡

车辆抓拍筛选和处罚情况。

考察团对我县在治超

方面的先进做法给予了高

度评价，表示回去后将认真

借鉴学习我县治超工作经

验，推动当地治超工作开

展，同时加强两地沟通交

流，共同促进两地的治超工

作迈上新台阶。

县政府办副主任、治超

办主任于建设等参加活动。

徐州市治超办工作考察团来我县考察学习

本报讯 5 月 25 日，县妇联在郝庄乡

上吕村小学开展“书香送温暖”———关爱留

守儿童赠书活动。县妇联主席苏红娟参加。

苏红娟希望以此次活动为契机，进一

步完善关爱留守儿童工作机制，充分发挥

党和政府联系妇女儿童的桥梁纽带作用，

让儿童在参与活动中感受亲情、开阔视野、

快乐成长，用知识改变命运，以优异的成绩

和优秀的品德回报社会。

此次县妇联为上吕小学捐赠图书共

270 套 492 本，进一步丰富留守儿童的课外

学习文化生活，引导他们多读书、读好书，为

留守儿童健康成长营造良好氛围。

本报讯 5 月 25 日，由县文化局主办，

县图书馆承办的第五届以“阅读，让生活更

美好”为主题的摄影颁奖活动在县图书馆举

行，县摄影家协会部分会员、各乡镇文化站

长及获奖作者共 30 余人参加。

活动自 2012 年以来，共组织开展了五

届摄影作品征集活动，征集摄影作品 1000

余幅。今年征集摄影作品 137 幅，其中 17 幅

作品获奖，作品内容包括时尚或简朴的阅读

空间、人物阅读的精彩瞬间、动人的阅读故

事等，充分展现了图书馆与人、人和阅读的

和谐。

近年来，国家大力倡导“全民阅读”，图

书馆紧随国家政策指引，不断探索提升阅读

学习空间建设的新途径，营造浓厚的阅读氛

围，同时，也为全县摄影爱好者提供一个相

互学习、交流、提高的平台。

县文化局举办第
五届“阅读，让生
活更美好”主题摄
影颁奖活动

县妇联开展“书香
送温暖”关爱留
守儿童赠书活动




